
 

Communauté d’Athlétisme du Valais Romand 

ASSEMBLEE GENERALE 2024 

Vendredi 22 novembre 2024 – Salle des Pas perdus à Vétroz 

 

Présents : 

Comité CoAVR : Evelyne Pölzl, Véronique Crettenand Beretta, Michael Ravedoni 
Présidents et CT des clubs : Joëlle Antille, Julien Bornand 
Responsables d’équipes : Sara Pierroz, Nathalie Duc 
Athlètes méritants : Reno Erard, Sarah Normand, Lena Borer, Sarah Studach, Mia 

Heldner, Vivien Hajdu, Gabor Hajdu, Isaac Carrillo, Hayden Akkus, 
Malick Julen, Lenny Dessimoz, Louis Saillen, Zacharie Boisset, 
Marin Roth, Erine Gessler, Romane Perrier, Ailyne Claivaz, Noémie 
Duc, Léonce Carron, Ryan Carron, Benjamin Savioz, Simon Giroud, 
Yan Gasser, Amélie Fournier, Maud Journel, Nino Tremblay, Lily 
Pierroz, Kilian Bovier, Amélie Saillen, Dorine Savioz, Laura Fournier, 
Rafael Silvestri 

Membres de clubs, parents, 
amis : 

Roberto Carrillo, Jacques Gasser, Valérie Gasser, François Bornet, 
David Erard, Pierre Saillen, Raphaël Carron, Philippe Dessimoz, 
Damien Perrier, Alexandre Tremblay, Laurence Fournier, Mirella 
Pierroz, Daniel Monnet, Valérie Silvestri, Mauro Silvestri 

Excusés : 

Athlètes : Léo Courtine - CA Sion / Laurent Carron - CA Vétroz / Louna 
Veuthey - CA Vétroz / Benjamin Carruzzo - CA Vétroz / Timéo 
Vouillamoz - CA Vétroz / Alizée Maire - CA Sierre / Gaspard Wirth - 
CA Sierre / Chloé Ramuz - CABV Martigny / Thibault Cavalera - CA 
Vétroz / Elise Mottier - CA Sion / Evan Dessimoz - CA Sion 

Chef d’équipes : Jérôme Crettaz - CA Sierre / Loïs Giilioz - CABV Martigny 
Présidents : Laurent Carron - CA Vétroz / Géraldine Venker - TRT Monthey / 

Esther Debons - CA Sion / François Roserens - CABV Martigny 
 

1. Salutations et 2. Élection des scrutateurs 

A 20h05, Michaël le président remercie l'assemblée d'être présente à la 22e assemblée générale de la 
COA Valais Romand. Debout, il présente l'ordre du jour projeté sur l'écran. Il désigne comme 
scrutateurs Benjamin et Mauro mais précise qu’ils ne devraient pas avoir de travail. La liste des 
présences circule dans la salle. 

3. Approbation de l’ordre du jour et 4. Approbation du procès-verbal de l’AG 2023 

L'ordre du jour est accepté car personne ne fait de remarques. De plus, personne ne demande la 
lecture du procès-verbal. Michael le considère donc comme accepté. 

5. Rapport du Président  

Michael rappelle le fonctionnement de la COAVR : elle est composée de 8 clubs où, chaque 2 ans, un 
groupe de 4 clubs gère la communauté et se répartit les tâches de fonctionnement. Cette année pour 
la première fois, le CA Sion, le CABV Martigny, le T-R-T Monthey et la FSG Collombey-Muraz ont 



 

travaillé ensemble. Il remercie ces clubs en précisant que chaque mission confiée a bien été 
effectuée. 

En ce qui concerne les concours, le CSI jeunesse a eu lieu à Sierre, le CSI élites hommes à Winterthur 
et les femmes à Riehen. Pour les championnats suisses de relais et le CS Team, nos équipes se sont 
rendues à Genève. Lorsqu’on se participe à un CSI, la tradition veut que chaque club fournisse des 
bénévoles. Comme il est toujours difficile pour Michael d'en trouver, cette responsabilité reviendra 
aux clubs selon le même principe de recrutement que pour les championnats en salle à Aigle. 

Véronique intervient pour présenter le nouveau règlement des CSI élites que Swiss Athletics pense 
appliquer la saison prochaine. Lors du séminaire de la fédération, la responsable de ces 
championnats a expliqué qu’elle avait été approchée par différents clubs pour essayer de trouver le 
moyen de regrouper les équipes hommes et les équipes femmes d’un même club resp. communauté 
au même endroit. Du coup, elle a réfléchi à différentes variantes où les clubs ou COA se 
retrouveraient avec leurs 2 équipes dans la même ligue. La répartissions des équipes dans les 
différentes ligues a été effectuée à l’aide d’un classement de points selon les rangs 2024. Le 
règlement pour l’alignement des athlètes et l’attribution des points est encore à définir : par 
exemple, comme maintenant, on pourrait aligner toujours 3 athlètes et 2 comptent tant chez les 
hommes que chez les femmes ou alors un homme et une femme. La suite n’est pas encore claire et 
nous attendons que Swiss Athletics communique à ce sujet. 

Michael reprend la parole et présente son highlight sportif de la saison : la victoire de l'équipe de 
javelot lors des CS Team. 

Au niveau des chefs d'équipe, nous sommes à la recherche de 2 responsables pour les U20 garçons et 
fille et un autre pour les U18 filles. Si quelqu'un est intéressé, il peut s'adresser à Michael qui rappelle 
quelles sont les tâches de ces chefs (composer l'équipe, présent le jour de ces CSI, sélectionner les 
athlètes pour les relais, prévoir des entraînements et être présent le jour J). Puis il répond à la 
question de « Pourquoi être chef d'équipe ? » : cela est valorisant, cela nous rapproche des athlètes 
et souvent il y a une médaille à la clé. 

6. Rapport de la Commission technique 2024 

Comme Pierre est arrivé avec un peu de retard et que Loïs était absent, le rapport technique a lieu 
après la lecture des comptes.  

Pierre Saillen salue la très belle saison de la COAVR dont voici le palmarès : 
- 6 podiums pour les catégories jeunesse aux CSI 
- 3 podiums pour les CS de relais 
- 1 podium pour les CS Team 
- 7ème place pour l’équipe Hommes en LNA 
- 3ème place pour l’équipe Femmes en LNC 

Nous pouvons nous permettre de nous vanter d'avoir une équipe homme en Ligue A comme au foot 
le FC Sion. Notre communauté est composée de 20 chefs d'équipe ultra motivés et on constate, à 
chaque déplacement, une bonne cohésion d'équipe. Finalement, il propose d'applaudir tous ceux qui 
ont œuvré pour la communauté cette année. 

 



 

7. Compte annuel 2024 

Evelyne se lève pour nous présenter les comptes. Cette année, il y a eu beaucoup de frais pour les CSI 
Elite mais nous avons reçu un soutien sportif cantonal à la hauteur de 1000 francs. Elle explique que 
le point « soutien de Swiss Athletics » a vraiment disparu cette fois. Du côté du soutien de la FVA, le 
montant coïncide avec le prix des médailles des championnats valaisans en salle. 

 
 

 
 

 



 

 
 
L’exercice se solde par un bénéfice de 6456.23. 
 

 
 
Evelyne demande à l'assemblée si quelqu’un a des questions au sujet des comptes présentés. 
 
Rapport des vérificateurs et Approbation des comptes 

François Bornet prend la parole. Il a vérifié les comptes pour l'avant-dernière fois cette année avec son 
collègue Carlo Ravedoni. Ils ont tout contrôlé. Le travail a bien été exécuté. Ils recommandent de 
donner décharge à la caissière et aux organes dirigeants pour leur engagement durant l’exercice 



 

écoulé. Les membres de comité de club votent à main levée pour l'approbation de ces comptes et les 
applaudissements retentissent pour le travail d’Evelyne. 
 
8. Budget 2025 

Evelyne passe en revue les différents points du budget 2025. 
 

 
 
Ensuite, Michaël demande s'il y a des questions sur le budget. Par mains levées, le budget est 
approuvé. 
 
9. Comité 2025 

La caissière, Evelyne, a été réélue l’année dernière pour 2 ans. C'est donc au tour, cette année, du 
président Michaël Ravedoni et de la secrétaire Véronique Crettenand B. d'être réélus pour les deux 
prochaines années, ce qui est fait par applaudissements de l'assemblée. 
 
10. Affiliations et départ de sociétés 

La FSG Collombey-Muraz ayant dissout son groupe d'athlétisme, elle ne fait plus partie de notre 
communauté. 
Du côté de Monthey, il y a du mouvement au sein du club TRT. Nous aviserons quand nous en saurons 
plus. 



 

 
11. Distinctions et remerciements 

En premier lieu, Michaël remercie la FVA pour son soutien à hauteur de 3500 francs et 1000 francs, 
des montants qui ne sont pas à la charge des clubs. 
 
Puis, il remercie Nathalie Duc qui a été chef d'équipe pendant 22 ans depuis le début de la 
communauté. Elle a toujours œuvré à fond et avec cœur. Michaël relève qu’elle l'a beaucoup aidé 
quand il est devenu président. Evelyne lui remet un cadeau sous les applaudissements de l'assemblée. 
 
Les membres des équipes ayant terminé dans les 3 premières places sont récompensés. Michaël les 
appelle et leur remet leur prix. 
 
Après cette distribution, Evelyne prend la parole pour remercier l'homme de l'ombre et remet donc 
un petit cadeau à notre président Michaël sous un tonnerre d'applaudissement. 
 
12. Divers 
Finalement, Michaël présente le calendrier 2025. 
 

19 janvier 2025 Championnats valaisans en salle  Aigle 
01 février 2025 Championnats romands en salle  Aigle 
10 mai 2025 CSI multiples Sierre 
5 juillet 2025 CSI U20 Amriswil 
30 août 2025 CS team Martigny 
31 août 2025 CS relais Notwil 
6-7 sept 2025 CSI Elites  

 
Le président clos cette assemblée générale à 20h43 et les participants se retrouvent au fond de la salle 
pour partager le verre de l'amitié. 
 
 
 Pour la CoAVR 
 
 Véronique Crettenand Beretta 
 Secrétaire 

  


